

Vier EM-Medaillen für Regensburger Geher

Carlo Müller gewinnt beim Comeback zweimal Silber – Andrei Kaiser holt zweimal Team-Bronze

Madeira/Portugal. Bei der Leichtathletik-Europameisterschaft der Masters auf der portugiesischen Insel Madeira traten mit Carlo Müller und Andrei Kaiser auch zwei Sportler des Gehsportvereins Regensburg im Race Walking an. Das Duo kehrte mit vier Medaillen zurück.

Für Carlo Müller war die Europameisterschaft ein ganz besonderes Erlebnis und sein Comeback nach zwölf Jahren Wettkampfpause. Trotz verkürzter Vorbereitung und einer Knieoperation präsentierte sich der erfahrene Geher in Topform. Im 5000-Meter-Bahngehen trotzte er den hohen Temperaturen von 28 Grad und erkämpfte sich in 27:14,67 Minuten einem taktisch anspruchsvollen Rennen Silber in der Altersklasse M 55.

Auch über zehn Kilometer auf der Straße vier Tage später zeigte Müller eine starke Leistung und wurde Vierter (57:34). In der Teamwertung wurde er



Regensburger Geher-Power auf Madeira: Carlo Müller und Andrei Kaiser gewannen zweimal Silber und zweimal Bronze bei der Masters-EM in Portugal.

Foto: Müller

in die jüngere Altersklasse M 50 eingestuft – die am stärksten besetzte Kategorie des gesamten Feldes. Gemeinsam mit Steffen Borsch und Markus Nadler gewann er Silber knapp hinter Spanien und vor Österreich Silber für Deutschland.

Intern war das mit der 75. Medaille ein Klub-Jubiläum.

„Nach so langer Pause wieder auf internationaler Bühne zu starten und gleich zwei Silbermedaillen zu holen war für mich ein unvergesslicher Moment“, kommentierte Carlo

Müller. „Die Stimmung auf Madeira und der Teamgeist im deutschen Aufgebot waren einfach großartig.“

Auch Andrei Kaiser überzeugte bei der Masters-EM. Beim gleichen 10-Kilometer-Straßengehen erreichte er den neunten Platz in der M40 (64:51 Minuten). Zusammen mit Sebastian Brandt und Dick Gnauck gewann er in der Mannschaftswertung Bronze hinter Spanien und Frankreich. Über 20 Kilometer steigerte Kaiser sich erneut und belegte nach 2:12:18 Stunden Platz sieben in seiner Altersklasse. Wieder durfte er jubeln: Das deutsche Team mit Andreas Janker, Sebastian Brandt und Andrei Kaiser sicherte sich auch hier die Bronzemedaille, diesmal hinter Polen und Spanien.

„Zwei EM-Medaillen mitzunehmen ist ein tolles Gefühl“, sagte Kaiser. „Die Bedingungen auf Madeira waren anspruchsvoll, aber die Atmosphäre war einmalig.“